

ПОЛИТИКА

ООО «ДЖ.Т.И. ДОНСКОЙ ТАБАК»

В ОБЛАСТИ КАЧЕСТВА, ОХРАНЫ ТРУДА, ОКРУЖАЮЩЕЙ СРЕДЫ И ЭНЕРГЕТИЧЕСКОГО МЕНЕДЖМЕНТА

*Policy regarding quality, occupational health & safety,
environment protection and energy management
at LLC "JTI Donskoy tabak"*

Наша стратегическая задача обеспечивать потребителей табачной продукцией, соответствующей наивысшим стандартам качества, поддерживая самые высокие показатели в области здоровья, безопасности труда, охраны окружающей среды и энергетического менеджмента при осуществлении производственной деятельности.

Our strategic goal is to provide consumers with tobacco products that meet the highest quality standards while maintaining operational excellence in terms of occupational health & safety, environment protection and energy management.

Понимая свою ответственность перед потребителями и другими заинтересованными сторонами, руководство и сотрудники компании обязуются:

By accepting the responsibility before consumers and other stakeholders, the company management and employees undertake to:

Непрерывно совершенствовать системы менеджмента согласно требованиям международных стандартов ISO 9001, ISO 14001, ISO 45001, ISO 50001, повышать результативность процессов, качество продукции и услуг, безопасность труда, эффективно использовать ресурсы компании, внедряя программы, направленные на постоянное улучшение и прилагая все возможные усилия для снижения негативного воздействия на окружающую среду.

Continuously improve the management systems in line with international standards ISO 9001, ISO 14001, ISO 45001, ISO 50001, improve processes efficiency, quality of products and services, occupational health & safety, use company resources efficiently implementing continuous improvement programs and making every effort to reduce the negative impact on the environment.

Соответствовать законодательным и внутренним требованиям в области качества, охраны труда, окружающей среды и энергетического менеджмента.

Meet legal and internal requirements regarding quality, occupational health & safety, environment protection and energy management.

Обеспечивать охрану здоровья сотрудников, внедряя мероприятия, направленные на снижение риска профессиональных заболеваний и риска распространения коронавирусной инфекции (COVID-19).

Ensure employees occupational health by introducing measures aimed at reducing the risk of occupational diseases and the spread of coronavirus (COVID-19).

Организовывать подтверждение соответствия закупаемых материалов, оборудования и услуг требованиям компании с целью обеспечить высокое качество продукции и выбор решений, наиболее эффективных с точки зрения энергопотребления и охраны окружающей среды, предотвращая травмы, профессиональные заболевания и аварийные ситуации.

Efficiently carry out assessment of purchased materials, equipment and services for their compliance with company requirements in order to ensure the highest quality of products and make optimal decisions in terms of energy consumption and environmental protection preventing injuries, occupational diseases and emergencies.

Создавать среду, в которой каждый сотрудник принимает участие в управлении корпоративными процессами, повышать уровень профессиональных знаний сотрудников.

Create an environment where every employee is involved in managing corporate processes, enhance employees' professional knowledge level.

Сергей Лавриков
Директор
ООО «Дж.Т.И. Донской табак»

Sergey Lavrikov
Director
LLC "JTI Donskoy tabak"



Экземпляр _____